

MARVIN ZONIS

LONDON
SPEAKER
BUREAU

- **Professor Emeritus, the University of Chicago, Booth School of Business**



Topics

- Economics
- Finance
- Government
- Leadership
- Motivation
- Politics

Dia adalah profesor pertama di Business School yang mengajarkan kursus tentang efek teknologi digital pada bisnis global. Dia juga berkonsultasi dengan perusahaan dan perusahaan manajemen aset profesional di seluruh dunia, membantu mereka mengidentifikasi, menilai, dan mengelola risiko politik mereka dalam lingkungan global yang terus berubah.

Marvin adalah anggota Dewan Direksi CNA Financial, perusahaan asuransi dan jasa keuangan global, serta Rekan OmniPoint USLLC (sebelumnya Diamond Consultants), sebuah perusahaan konsultan teknologi global. Dia adalah anggota Dewan Penasihat Pengawas Keuangan Umum AS di GAO dan bertugas di Dewan Institute for Psychoanalysis, Chicago. Dia adalah anggota Dewan Direksi Fondation Etats Unis, Paris dan di Dewan Penasihat Pusat Manajemen Bisnis, Queen Mary University of London.

Yang menyatukan kegiatan-kegiatan ini adalah kesadaran unik Marvins tentang persimpangan politik, ekonomi, teknologi yang muncul dan psikologi. Dia berpendapat bahwa penurunan ekonomi global menghasilkan perasaan penghinaan, kecemasan, dan ketidakpercayaan yang meresap. Mereka, pada gilirannya, akan menghasilkan ketidakstabilan politik yang meluas. Pemerintah akan digulingkan, penurunan ekonomi negara-negara itu akan dipercepat dan investasi asing akan mencari negara-negara lain yang dapat berinvestasi, mengurangi pertumbuhan ekonomi jangka panjang. Dalam dunia penurunan ekonomi, teknologi melipatgandakan spiral ke bawah sementara secara ekonomi, aliran keuangan lintas batas dan outsourcing bisnis ke negara-negara dengan biaya lebih rendah, misalnya, mulai menurun - faktor-faktor utama yang mendorong penurunan ekonomi global. Ketidakstabilan dan penghinaan, yang pada gilirannya mendorong kemarahan, akan menghasilkan lebih banyak orang yang direkrut untuk terorisme. Dalam menghadapi tantangan ekonomi, politik dan keuangan global ini, kepemimpinan bisnis, dan pemahaman yang benar tentang apa yang mendefinisikan kepemimpinan, lebih penting daripada sebelumnya.

Marvin adalah otoritas terkemuka di Timur Tengah, dan telah menghabiskan hampir 50 tahun terakhir mempelajari campuran Islam, terorisme, dan Timur Tengah. Dia adalah mantan direktur Center for Middle Eastern Studies di University of Chicago dan mantan presiden American Institute of Iranian Studies. Dia telah tinggal di Iran, menumpang melalui Afghanistan pada 1960-an, belajar Islam di Irak mulai tahun 1964, dan telah melakukan perjalanan secara luas ke seluruh bagian lain di wilayah itu, juga.

Tulisan-tulisannya telah diterbitkan, antara lain di The Financial Times, The New York Times, The International Herald Tribune, Majalah Kepala Eksekutif, La Vanguardia, The Boston Globe, dan jurnal Jepang Nikkei Weekly. Buku terbarunya adalah Aturan Risiko: Bagaimana Politik Lokal Mengancam Ekonomi Global (Mei 2011). Buku-bukunya yang lain termasuk The Kimchi Matters: Global Business dan

Political Local in a Crisis Driven World; Peluang Eropa Timur; Kegagalan yang Luar Biasa: Kejatuhan Shah; Khomeini dan Republik Islam Iran; dan Elite Politik Iran.

Dia telah muncul di berbagai program berita televisi jaringan, dan merupakan Konsultan Timur Tengah untuk televisi ABC / Capital Cities. Ia menempuh pendidikan di Universitas Yale, Harvard Business School, Massachusetts Institute of Technology, di mana ia menerima gelar Ph.D. dalam Ilmu Politik, dan Institut Psikoanalisis, Chicago, di mana ia menerima pelatihan psikoanalisis.

info@londonspeakerbureau.my +603 2301 0988